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２０１８年７月５日発行 

広島北ロータリークラブ   ■会長  東  正治    ■幹事  越智 健剛 

 

本日の例会  201８年7 月5 日（木） 第2361 回 
 

国歌斉唱 

ロータリーソング   「奉仕の理想」 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

来客紹介 親睦委員会 

前年度正副会長幹事記念品贈呈 

誕生月会員お祝い 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコ箱の時間 

卓話時間 

『誕生月会員スピーチ』 ７月生れ会員１３名 

『就任挨拶』 会長     三保 二郎 会員 

 副会長   久保 豊年 会員 

 幹事     塩本 能尚 会員 

 

前々回の例会  2018 年６月21 日（木） 第2359 回 
 

ロータリーソング   「手に手つないで」 

来客紹介 親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 

誕生祝い・スピーチ 

委員会報告 

同好会報告 

ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会 

卓話時間 

『退任挨拶Part２』   理事役員委員長 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

来週は最終例会“新会員歓迎懇親会”となっておりますので、通常

例会は今日が最後となります。 

これまでの会長時間で、広島北ＲＣの歴史を振り返り、お話をさせ

て頂きました。 

この原稿を作るにあたり、過去の記念誌や週報などを沢山と読ま

せて頂きました。改めて先輩方がどれだけ一生懸命活動され、多く

の奉仕事業をされ、そして、社会に貢献されてこられたかを知るこ

とが出来ました。 

そういった事を少しでも皆様にお伝えできたのではないかと思って

おります。ｸﾗﾌﾞの歴史を学び、研究し、新しい知識や見解を取り入

れてﾛｰﾀﾘｰ活動に取り組んで、そこから発展させることが“温故創

新”だと思います。 

１年間、会長時間にお付き合い頂きありがとうございました。 

●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《お知らせ》 

*次週は夜間例会です。昼の例会はありませんので、お間違えの

ないようお願いいたします。 

 

● ● ● ● ● ● 会 員 誕 生 月 お 祝 い ● ● ● ● ● ● 

 
左から、中根会員、桑村会員、

杉町会員、浦会員、東会長 

おめでとうございます！ 

 

また、還暦を迎えられた桑村 

会員には別途記念品が贈られ

ました。 

 

● ● ● ● ● ● ● 同 好 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● 

ゴルフ同好会  秋山会員 

*６月例会成績発表 

優勝 久保豊年会員 

おめでとうございます！ 

 

 

 

 

● ● ● ● ● ● ● 感 謝 状 授 与 ● ● ● ● ● ● ●

国際奉仕委員会の事業としてカンボジアで行った「カンボジアひろ

しまハウス」トイレ

改修支援事業に対

するお礼として、Ｎ

ＰＯ法人ひろしま・

カンボジア市民交

流会様より、当クラ

ブに感謝状をいた

だきました。 

 

 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 

ニコニコ委員会 

☀自主出宝 

東会員･粟屋会員･越智会員・岡田(昌)会員・金井会員 本日はいよいよ

最後の通常例会となりました。１年間ありがとうございました。 

上野会員 ＰＨＰ研究所が企業のﾄｯﾌﾟﾘｰﾀﾞー による寄稿文を１冊にまと 
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め、３０年に亘って刊行された中から、私の寄稿文のみ抜き出してﾀﾞ

ｲｼﾞｪｽﾄ版をこの度発刊しました。ご笑読頂き感謝いたします。 

山下(正)会員 本日、副ＳＡＡの退任挨拶をさせて頂きます。１年間

本当にありがとうございました。 

樽本会員 本日、退任のご挨拶をさせて頂きます。一年間ありがと

うございました。 

杉町会員 お陰様で６５歳を迎える事が出来ました。これからも北Ｒ

Ｃと共に歩んで参りたいと思いますので、ご指導の程、宜しくお願い

致します。 

浦会員 誕生日のお祝いありがとうございます。２４日で５１才にな

ります。明日からの博多遠征で嫁を探してきます。明日、お祝い頂

ける方は援護射撃を宜しくお願いします。 

久保(豊)会員★ 多打喜会で優勝しました。３ｱﾝﾀﾞｰ+αをお供えし

ます。 

秋山会員 ６/１７(日)の多打喜会で１ｱﾝﾀﾞｰでしたので出宝します。

７月からの多打喜会新年度でも出宝できるよう、引き続き頑張りま

す。 

金井会員 先日の多打喜会のｺﾝﾍﾟに遅参してしまい、皆様にご心

配とご迷惑をかけて申し訳ありませんでした。秋山会員におかれま

しては心労のあまり優勝を逃す事となり、大変申し訳なく思っており

ます。今後このような事のないよう致します。 

中川良浩会員 私事ですが、明日、製菓衛生士試験を受験してき

ます。歳を取ったせいか学んだことが右から左に抜けていき、まっ

たく頭に残っていません。しかも今夜は北歌団の練習会、ｻｯｸｽの

音とともに覚えたことも飛んでいきそうです。とりあえず受験頑張っ

てきます！合否については次年度のﾆｺﾆｺ箱の時間で発表します！ 

最後になりましたが、今年度ﾆｺﾆｺ委員会の皆様、大変お疲れ様で

した。 

藤澤会員 今週土曜日１１：２５ＯＡの「釣りごろ釣られごろ」で釣り人

と解説で出演します。内容は島根県匹見川でのｱﾕの友釣りです。

超低水温のｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝだったのですが、何とか番組になっています。

是非、ご覧になって下さい。 

山坂会員 ニコニコ(*^。^*) 

炭田会員 所用につき、早退します。 

山下江会員 仕事のため、早退します。 

ﾆｺﾆｺ委員会一同(下前会員･濵本会員・本田会員・渡部会員・山田

会員・藤田会員・河村会員・岡田(清)会員･武部会員 今年最後のﾆ

ｺﾆｺの発表となります。皆さまのご協力により沢山の出宝を頂きまし

た。一年間、ありがとうございました。 

 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

● ● ● ● ● ● ● ● 卓 話 時 間 ● ● ● ● ● ● ● ● 

※前号で掲載漏れがございましたので、まずは６月１４日の退

任挨拶からご紹介いたします。 

 

   
職業分類会員増強委員長        会員選考委員長 

石田 平二 会員            河本浩一 会員 

 

親睦委員長 吉永 征史会員 

 

今年度親睦委員長を務めさせて

いただきました吉永です。 

一年間、皆様にご協力いただきま

して、当初計画させていただいた 

 

７つの事業も残すところ最終例会のみとなり、何とかすべての事業

を無事に終えることが出来そうです。 

年間を通じて事業もあり、会場設営や運営などｽﾑｰｽﾞに事が進むよ

う毎月委員会を開催し話し合いを進めて参りました。 

時には現地へ視察に行き、食事の試食や会場の状況を確認するな

ど副委員長の樹野さんをはじめ、委員会の皆さんには本当にお世

話になりありがとうございました。 

最初は東会長と下前常任委員長に絶対恥をかかしてはいけないと

いうﾌﾟﾚｯｼｬｰで押し潰されそうでしたが、「夏の家族会 野球観戦」や

「ｸﾘｽﾏｽ家族会」にはたくさんのご家族の方に参加して頂き安堵し

たのを思い出します。 

その他の事業もたくさんの思い出があり、その時々で皆さんの楽し

そうな顔しか思い浮かばないので手抜きをせず一生懸命にやって

きて本当によかったと思います。 

最後の「最終例会＆新会員歓迎懇親会」では司会の篠崎さんをは

じめ新会員の皆さんがこの一年間の集大成を存分に発揮し、最後

の事業をしっかり締めくくって頂けると期待し、ﾌﾟﾚｯｼｬｰをかけたとこ

ろで退任の挨拶を終わりとさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

副 S.A.A 藤原 克実 会員 

 

 

 

 

 

 

 

『就任挨拶Ｐａｒｔ２』 
 

副 S.A.A 山下正司 会員 

 
今年度副ＳＡＡを仰せつかりました

山下正司です。 

畑ＳＡＡ長のﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟで何とか務

めることが出来ました。例年ＳＡＡ

の監督のもと素晴らしい例会運営

がされておりますが、特に今年度

は喫煙による例会の途中退席防止の注意喚起を提唱しよい成果を

上げることが出来たように思います。皆様のご協力に感謝申し上げ

退任の挨拶といたします。１年間本当にありがとうございました。 

 

会報ＩＴ委員長 樽本陽輔 会員 

 
この１年を振り返ってみますと「ﾛｰ

ﾀﾘｰの公共ｲﾒｰｼﾞｱｯﾌﾟに努める」と

いうｸﾗﾌﾞ運営方針のもと公共ｲﾒｰ

ｼﾞ小委員会が新たに出来、当委員

会は「対内広報活動」が主な位置

づけとなりました。 

会報を毎週発行するための写真や原稿等の記録管理をﾒﾝﾊﾞｰの輪

番制で実施してきましたが目立たない黒子役的な仕事ですが欠か

すことのできない役割であることを学ばせて頂きました。 

そして昨年同様ﾛｰﾀﾘｰの友誌の記事紹介や奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄの活動報

告も実施することができました。また、新しい取り組みとしては

「MYROTARY 登録推進」も会員の皆様に多数ご協力を頂きました。 

ただ残念なのは「ｱﾅﾛｸﾞ写真の電子化」と「ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞのﾘﾆｭｰｱﾙ」の

推進ができなかったことです。 

これらについては上田次年度委員長に託したいと思います。 

最後になりますが山坂常任委員長・山下江公共ｲﾒｰｼﾞ小委員長や

当委員会ﾒﾝﾊﾞｰをはじめ、活動にご協力を頂きました会委員の皆様

に心から感謝を申し上げ退任の挨拶とさせて頂きます。一年間本

当にありがとうございました。 

当日計 38,000 円  累計 1,681,000 円
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姉妹ｸﾗﾌﾞ友好委員長      奨学育英資金特別委員長 

 神農 洪明 会員           鈴木 孝幸 会員 
 

がん予防推進委員長 

水野  勝 会員 

 

前年度の田原栄一ｶﾞﾊﾞﾅｰの発案

で始まったがん予防推進特別委

員会も３年継続の２年目を迎え、

本年度は昨年１２月の疾病予防と

治療月間に、津谷隆史氏による

「受動喫煙について」と題して卓話を行いました。次年度は最終年

度に当たり、槙殿透会員に委員長をお願いしております。１年間あ

りがとうございました。 

 

会計長  増田 達夫 会員 

 

実施事業につきましては、例会ご

とに伝票や稟議書のチェックを行

い、予算の執行状況を把握した。 

また、創立５０周年に向けて特別

会費（２,０００円/人）の徴収は引き

続き必要と思う。個人的な見解で

すが、奉仕プロジェクト国際奉仕委員会の事業で、カンボジア・プノ

ンペンの貧しい家庭の子が学ぶ「ひろしまハウス」の壊れたトイレの

改修工事事業と、ネパールの２つの学校に女子生徒の就学率の向

上を目指して、衛生かつ快適な日本型女子トイレの設置などは有

意義な事業ではないかと思う。 

 

    
副会計  浦  信一会員         理事・直前会長 

中山 昌実会員 

    
理事・会長エレクト      副会長兼会員組織常任委員長 

三保 二郎会員           粟屋 充博会員 

    
副幹事  岡田 昌樹会員     副幹事  金井 次郎会員 

 

理事・幹事  越智 健剛 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

前回の例会  2018 年６月 28 日（木）第 2360 回 
 

【２０１７-１８年度最終例会並びに新会員歓迎懇親会】 
 

ロータリーソング   「それでこそロータリー」 

会長時間 《退任挨拶》 

幹事報告 

委員会報告 

ホームクラブ年間１００％出席表彰 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

本日の会長時間は、私の

退任のあいさつとさせて

頂きます。 

先週、先々週の理事、役

員、委員長の退任あいさ

つの中で、本年度の事業、

活動報告がありましたよう

に、数々の多くの事業を

展開、実行して頂きまして、

皆さんには感謝を申し上げます。 

本年度、クラブ例会１００％出席だった事、そして、ホーム例会１

００％出席者が１５名もいらっしゃった事、本当にうれしく思って

おります。当クラブの基本的精神である“明るく、調和のとれた、

居心地の良い楽しいクラブ”の継承が出来たのではと思っており

ます。 

本日、この後の“新会員歓迎懇親会”が最後の事業となります。 

ここまで無事にこられたのも皆さんのご協力のおかげだと思って

おります。 

事務局の逢坂さんには、いろいろとご迷惑をおかけしてしまいま

したが、いつも快くご対応いただきました。 

また、グランヴィアホテルのスタッフの皆さんにも良くしていただ

き、ありがとうございました。 

今年度執行部、粟屋副会長、岡田・金井両副幹事、そして越智

幹事には、何もわからない私を支えて頂き、ありがとうございま

した。このメンバーで 1 年間やれた事は私の財産であり、本当に

嬉しく思い感謝しております。 

今年度は古谷会員、池上会員、丸子会員、菊地会員、林谷会

員、高見会員、松本会員、三宅会員の８名の新会員を迎えるこ

とができました。 これからのご活躍を期待しております。 

次年度は、いよいよ創立５０周年を迎えます。会員全員が協力

し合い、一致団結して、素晴らしい５０周年にしていきましょう。 

最後になりましたが、この１年間、温かく、やさしく見守って協力

して下さった会員の皆さんに感謝を申し上げまして、退任の挨

拶とさせて頂きます。 

ありがとうございました。 

 
 

■出席報告 出席委員会 

２０１８年６月２１日（木） 会員数 ９６名 

出席 ７９名  欠席  １７名  来客  ０名 

６月７日例会 修正後出席率 １００％ 
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●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《お知らせ》 

*例会終了後にはＢＯＸの位置が変わっていますので、お間違

えのないようお願いします。 

●●●●●●ホーム例会１００％出席表彰●●●●●● 

 
秋山会員･濵本会員･本田会員･泉

会員･上河内会員･小林(直)会員･

森会員･岡田(昌)会員・炭田会員・

庄子会員･樹野会員・山下(正)会

員･山内会員･越智幹事・東会長 

以上、１５名の方が本年度ﾎｰﾑ例

会１００％出席を達成されました。 

おめでとうございます！ 

● ● ● ● ● 新 会 員 歓 迎 懇 親 会 ● ● ● ● ● 

   
開会挨拶 下前常任委員長     乾杯ご発声 越智幹事 

 

点鐘引継ぎ 東会長から三保次年度会長へ 

 

新会員による出し物 

 

 

 

 

 

正副会長幹事一年間お疲れ様でした！ 

 

■出席報告 出席委員会 

２０１８年６月２８日（木） 会員数 ９６名 

出席 ８１名  名誉会員 １名  欠席  １５名 

６月１４日例会 修正後出席率 １００％ 

■次回例会  ２０１８年７月１４日（木）１２：３０～ 

卓話時間  ２０１７-１８年度決算・監査報告 

        ２０１８-１９年度予算・事業計画説明 

食事内容  洋食 

↑親睦委員会の皆様、 

一年間お疲れ様でした！ 

 

 

閉会挨拶 

粟屋副会長 


